Jahresabschluss am Lagerfeuer

Eine sehr große Resonanz fand unser diesjähriger 'Jahresabschluss am Lagerfeuer' bei den Vereinsmitgliedern des TC Worblingen. Über 60 Personen folgten der Einladung, um bei Glühwein, Plätzchen, Bratwürsten und Grillkäse die erfolgreiche Saison zu feiern und sich auf die Adventszeit einzustimmen.

Pamela, Helga und Kerstin hatte unsere Clubhausterrasse festlich geschmückt, Barbara und Peter sorgten für genügend Feuerholz und Holger stand mit Michael Seeger am Grill.

Während unsere Tennisanlage friedlich ruhte und sich die Gäste gemütlich unterhielten, sorgte die schöne Weihnachtsbeleuchtung, rund um das Lagerfeuer, am Grill und an den zahlreichen liebevoll dekorierten Stehtischen, für die entsprechende besinnliche Stimmung. Der sternenklare Himmel und das kalte Winterwetter passten perfekt zu unserem Anlass – warme Mützen waren angesagt. Nur einen Tag später setzte dann der Winter ein und unsere Anlage versank unter einer 20 cm dicken Schneedecke.

Nach der überwältigenden Resonanz wird es sicher eine Fortsetzung geben. Danke an Pamela und Kerstin für diese gute Idee und die Organisation mit Holger, Peter, Barbara, Helga und Michael S.

Holger Sorke und Pamela Wieland